
 

 

第１回モニター会議の「まとめ」のポイントについて 

第１回モニター会議の「まとめ（整理方法）」について、あらかじめ、会議

前に議会運営委員会において共通認識を図り、会議終了後、速やかに会議結

果を分析・整理するために下記事項を情報共有するもの。 

 

１ 第１回会議・議論テーマ 

「ＳＮＳを活用した議会情報の効果と課題について」 

 

２ テーマ設定の理由 

  令和３年度活性化計画の施策のひとつである「情報提供と説明の充実」に

ついて、具体的取組事項に掲げた「ＳＮＳによる情報発信の検証と見直し」

に向けて、外部の意見・提案を踏まえ今後の取り進め方を検討するため、第

１回のモニター会議の議論テーマとしたことを共通理解する。 

 

３ グループリーダーの会議後における議論結果の分析視点について 

① 「積極的に議会の情報を公開し、議会の認知度の向上を図る」という目的

に現行のＳＮＳが役割を果たしているか？ 

② ＳＮＳの利用は、年代によって活用状況に差があるが、関心の高いツール

は何か？強化すべきツールは何か？見直すべきツールは何か？ 

【参考】令和３年度版情報通信白書（総務省） 

20〜50代は 90〜75％が利用している、60代以降は 60％以下に留まる。 

③ 行政とは違う視点で、住民意見を「政策」に反映する手法となっているか？

今後、強化すべき、見直すべき、継続すべき事項は何か？ 

④ 年齢に応じたきめ細やかな情報発信となっているか？ 

⑤ 情報を発信する手段（人員、業務能力、業務負担）に課題はないか？ 

 

４ 今後のスケジュール 

・ １０月２９日（金）第１回モニター会議 

・ １１月 ４日（木）第 17回議会運営委員会（各グループ報告内容共有） 

・ １１月２２日（月）第 18回議会運営委員会 

（第 1回モニター会議、活性化 6事項の項目「まとめ」） 

・ １１月下旬～１２月上旬  第７回全員協議会 

・ 令和４年１月中旬 第２回モニター会議（第１回会議の「まとめ」報告） 
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